

INFORMACIÓN RELEVANTE

Grupo Argos no participará en la oferta pública de adquisición por acciones de Grupo Nutresa

Teniendo en cuenta los análisis técnicos y estratégicos presentados por J.P. Morgan, y los análisis jurídicos sobre la oferta presentados por asesores legales externos, entre otras consideraciones, la Junta Directiva de Grupo Argos decidió no participar en la OPA por Grupo Nutresa.

Grupo Argos reitera el compromiso con sus accionistas para que sean ellos quienes perciban el valor fundamental de la compañía y su portafolio de inversiones.

Medellín, 17 de noviembre de 2022